

Reconocimiento de diplomas

No siempre son válidos en Suiza los diplomas y títulos extranjeros. No obstante, en ciertos casos es posible reconocer (homologar) diplomas. Para algunas profesiones, es absolutamente obligatorio.

Reconocimiento

Si se cumplen ciertas condiciones, los titulares de un diploma extranjero pueden solicitar su reconocimiento en Suiza. Con este reconocimiento se confirma que un diploma o un título extranjero es equiparable a uno suizo. En el caso de profesiones reglamentadas (por ejemplo, enfermería, enseñanza, etc.), este reconocimiento es necesario para poder ejercer la profesión. Según la profesión o el tipo de formación, del reconocimiento de títulos son responsables diversos entes. El reconocimiento no es gratuito. El Punto de contacto nacional para el reconocimiento de títulos (Nationale Kontaktstelle für Diplomanerkennung) o el Punto de asesoramiento profesional, de estudios y carrera (Berufs-, Studien- und Laufbahnberatung) informan al respecto.

Certificado de nivel

En el caso de profesiones no reglamentadas, no es necesario el reconocimiento de los diplomas o títulos para poder ejercer en Suiza. Para estas profesiones se puede solicitar un certificado de nivel (Niveaubestätigung), que indica el nivel del diploma extranjero en el sistema de educación suizo. Esta confirmación puede ayudar a la hora de buscar un puesto de trabajo. Las Oficinas Nacionales de Contacto para el Reconocimiento de Diplomas (Nationale Kontaktstelle für Diplomanerkennung) o el Punto de asesoramiento profesional, de estudios y carrera (Berufs-, Studien- und Laufbahnberatung) informa al respecto.

Obtención tardía de un diploma de formación profesional

Las personas adultas con experiencia profesional pero sin un diploma reconocido pueden conseguir tardíamente un diploma suizo de formación profesional de base o de formación profesional superior. El proceso depende de la formación anterior, la experiencia profesional y la edad. En cualquier caso, uno de los requisitos principales es tener buenos conocimientos de alemán (Nivel B1/B2 según el MCER). Las personas interesadas pueden informarse y recibir asesoramiento gratuito en el Punto de asesoramiento profesional, de estudios y de carrera (Berufs-, Studien- und Laufbahnberatung). Obtener tardíamente un diploma de formación profesional mejora las posibilidades en el mercado laboral y da acceso a la formación continua.



Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-baselstadt.ch/es/trabajo/reconocimiento-de-diplomas